

Opposition/Causeries à Oyem et Bitam

Jean Eyeghe Ndong en messenger de la CNR



Le membre de la CNR, Jean Eyeghe Ndong, et sa délégation, entourés des leaders de l'opposition d'Oyem.



Une vue de l'assistance à la mairie d'Oyem.

C. O.
Oyem/Gabon

A la tête d'une importante délégation venue de Libreville et de plusieurs responsables politiques locaux, l'ancien Premier ministre d'Omar Bongo Ondimba,

l'une des personnalités influentes de la Coalition pour la nouvelle République (CNR), est allé dresser aux populations du Woleu-Ntem, le bilan de la récente mission à l'étranger du leader de la Coalition pour la nouvelle République.

JEAN Eyeghe Ndong, un membre de la Coalition pour la nouvelle République formée autour de Jean Ping, ancien principal candidat de l'opposition à la Présidentielle de 2016, a récemment animé deux causeries politiques dans la province du Woleu-Ntem. Le 14 août dernier,

sa délégation et lui étaient à la mairie d'Oyem ; et le 15 août suivant, dans la salle des conférences du conseil départemental du Ntem à Bitam.

Il était question pour le sénateur du 2ème arrondissement de Libreville et sa suite de faire le compte-rendu de la récente mission de Jean Ping à l'étranger. Le natif de l'Estuaire a tenu à rassurer les populations du Septentrion que la mission du fils d'Omboué a été positive. Car, selon lui, le "numéro un de la résistance gabonaise a été bien reçu par les responsables politiques, économiques et diplomatiques des pays

européens qu'il a visités et à qui il a bien exposé le dossier Gabon".

L'ancien Premier ministre de feu le président Omar Bongo Ondimba a également indiqué à ses hôtes que les auteurs des crimes du 31 août 2016 "n'échapperont pas aux geôles de la CPI". Non sans souligner que, la résistance lancée par son opposition n'est pas terminée. "Nous sommes toujours dans la résistance", a-t-il confirmé. Une résistance qu'il a recommandée aux Nordistes d'appliquer comme la diaspora et les Librevillois. "Il faut que vous organisiez aussi les Samedis Jaunes

dans le Woleu-Ntem", a-t-il recommandé.

En outre, réagissant aux propos de certains élus de la majorité au pouvoir, le sénateur du 2ème arrondissement de Libreville, a rappelé qu'un élu est celui que la population désigne lors d'une élection pour la représenter, soit aux conseils locaux, soit au Parlement. Et de dire aux notables présents à ses causeries : "Nous ne vous commandons pas, nous sommes vos envoyés et nous devons vous rendre les comptes. Ceux qui ne respectent pas cela, vous êtes en droit de les chasser".

Suite à l'exclusion du deuxième maire adjoint des rangs du RPG

Le Conseil municipal de Cocobeach en conclave ce lundi



Les membres du conseil municipal de Cocobeach de nouveau convoqués...

SCOM
Libreville/Gabon

HUIT mois après la réunion du collège électoral du conseil municipal de Cocobeach, le chef-lieu du département de la Noya, pour l'élection du maire central et de son premier adjoint, ce même groupement de conseillers est, une fois de plus, appelé à se retrouver, ce lundi 21 août. Cela pour une élection pour laquelle tous les intéressés ont déjà reçu leur convocation. A l'exception de M. Ntoutoume Eyene, le deuxième maire adjoint de l'institution ayant été exclu des rangs du Rassemblement pour le Gabon (RPG), il y a quelques semaines. Le mis en cause à qui il va falloir trouver un successeur au cours de ce conclave, payerait le prix "d'une indiscipline" supposée au sein de sa formation politique. Au lendemain de l'élection du maire Joseph Christian Onguili du Parti démocratique gabonais (PDG), on a

vite fait de croire que les tensions intestines au sein des deux formations politiques (PDG et RPG) qui règnent en maîtres sur l'échiquier politique de la région, relevaient du passé. Et que le premier Sékiani à accéder au poste, allait présider aux destinées de l'institution sans autre forme de tribulations. C'était finalement sans compter avec le coup de théâtre survenu, récemment, au sein du parti de Paul Mba Abessole dont les transfuges assumaient pourtant les responsabilités de premier et deuxième maires adjoints. A ce qu'il semble, Urbain Ntoutoume Eyene ne serait pas du tout étranger à l'organisation ayant permis aux "Rpégistes" de voir le poste de maire central leur échapper, le vendredi 23 décembre 2016. Il est aujourd'hui difficile de connaître à l'avance l'issue dudit scrutin. Aussi, jusqu'au moment où nous mettons sous presse, il était encore difficile de connaître les différents conseillers qui seront can-

didats. Pour d'autres acteurs politiques bien au fait de cette actualité, tant que l'entourage de Mba Abessole sera conscient de sa majorité au sein de cette collectivité locale, il y a peu de chances que le patron actuel de cette institution accomplisse son mandat en toute sérénité. Avis que certains "Pdégistes" ne partagent pas, estimant que l'entente entre ces deux familles politiques a encore de beaux jours devant elle.



...pour trouver au maire Joseph Christian Onguili un deuxième adjoint irréprochable.

LOXIA Crédit Express
Rentrée Scolaire

Pour préparer la rentrée scolaire
Mme ELLA obtient un crédit de
5 000 000 de Fcfa en
3 jours

BP : 1246
Tél : (+241) 01 74 08 58
(+241) 04 20 05 92
(+241) 07 21 36 10
loxiaservices@bgfi.com
www.groupebgfibank.com

LOXIA
Une Société du Groupe BGFIBank